

Franziska Aich

An das
Jugendamt der Stadt Leipzig

Leipzig, 16.03.2010

Betrifft: Tagespflege durch Martina Habicht

Unser Sohn Pepe Aich besucht seit Oktober 2008 die Tagespflegeeinrichtung von Frau Martina Habicht. Pepe hält sich dort neun Stunden von Montag bis Freitag auf. Wir konnten uns vor unserer Entscheidung für Frau Habicht davon überzeugen, dass ihr Haus optimiert kindergerecht eingerichtet ist. Die Kinder haben ein großes und vielseitiges Spielzimmer, die Schlafbereiche sind harmonisch und beruhigend.

Wir haben Frau Habicht als ausgeglichenen und ruhigen Menschen kennengelernt. Sie hat auf die Kinder eine autoritäre Wirkung und kann diese – falls nötig – im Zaum halten und lenken. Durch festgelegte Tagesabläufe erfahren die Kinder eine positive Routine und werden komplett in den Haushalt integriert. Jedes von Ihnen hat seine speziell eigenen Pflichten wie Abwaschen und Aufräumen.

Pepe hat bei Frau Habicht seine Fremdelphase sehr schnell überwinden können. Er geht morgens sehr gerne zu ihr und freut sich darauf, seine Freunde und besonders Frau Habicht wieder zu sehen. Er lernt zahlreiche neue Lieder, die er dann zu Hause nachsingt. Besonders gern hat er die donnerstäglichen Besuche der Turnhalle. Hier üben die Kinder das Fangen von Bällen, das Klettern und Bankrutschen.

Außerdem finden in regelmäßigen Abständen Elternabende und Wochenendausflüge auf den Reiterhof statt, wo die Kinder die Möglichkeit haben, auf den Pferden zu reiten und mit Tieren zu spielen. Die Eltern können bei diesen Anlässen Gelegenheit, miteinander und mit Frau Habicht Erfahrungen, Ansichten und Meinungen auszutauschen.

Wir würden Frau Habicht jederzeit bedenkenlos weiterempfehlen und wir würden uns freuen, wenn ihre Betreuungsgenehmigung verlängert werden würde.

Mit freundlichen Grüßen



Franziska Aich